

LE VAL

# Un prix spécial pour l'Institut Médico-Éducatif de Montfort



Les élèves de l'IME de Montfort avec l'ensemble de l'équipe pédagogique, fiers de ce prix spécial. Photo ER

**L'IME de Montfort a reçu le prix spécial départemental du concours des Ecoles fleuries en récompense du travail des élèves et des professionnels qui les accompagnent. Pour le fleurissement mais aussi le potager, cultivé de manière éco-responsable et en permaculture.**

Le 12 novembre dernier a eu lieu à l'Institut Médico-Éducatif (IME) de Montfort la remise de prix du concours des Ecoles fleuries en présence de Mme Bonfils, représentante du délégué départemental de l'Éducation nationale (DDEN).

Cet événement est organisé par la DDEN et l'Office central de la coopération à l'école (OCCE) et cela fait déjà plus

de 15 ans que l'IME participe à cette belle action tous les ans.

Cette année, il a été décerné à l'IME de Montfort le prix spécial départemental qui vient récompenser le travail des élèves de Montfort mais aussi des professionnels qui les accompagnent.

Il s'agit du fruit de leur travail pour le jardin qui est cultivé de manière éco-responsable et en permaculture. Il s'agit de produits du jardin qui sont directement transformés par les élèves dans le cadre de l'atelier cuisine et services en salle et de la cuisine centrale mais aussi pour le fleurissement de l'établissement et l'entretien des espaces verts.

Il est à noter que les agents de services extérieurs participent avec les jeunes à ce travail.

Ainsi jusqu'à l'année dernière, Mme Martin éducatrice technique responsable de l'Atelier maraichage-horticulture et Mme Herrgott directrice de l'IME portaient ce projet de concours. Parties toutes deux à la retraite depuis le mois de juillet dernier, le personnel les a remerciées chaleureusement pour leur investissement et l'énergie qu'elles ont déployés sur toutes ces années passées.

Aujourd'hui c'est M. Leuba qui a repris la direction de l'établissement et Mme Magnard qui est responsable de l'atelier maraichage-horticulture. Ils poursuivront le travail engagé avec énergie et détermination, et l'IME participera encore une fois l'année prochaine à ce concours.